



Nombre de alumnos:

Ailyn Yamili Antonio Gómez.

Nombre del profesor:

Rosario Cruz Sanchez.

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual de la demografía.

Materia:

Submódulo II

Grado: 3°

Grupo: U

Pichucalco, Chiapas a 10 de diciembre de 2020.

Demografía

¿Cómo afecta la demografía en la economía?

Los defensores de este razonamiento afirman que el aumento de la población de un país constituye un estímulo bastante importante para favorecer el crecimiento económico del mismo, al aumentar la población, aumentaría el factor trabajo y, con ello, la producción de bienes y servicios

¿Cuáles son las consecuencias de la demografía?

Puede ser tanto un desequilibrio de los movimientos naturales de población por exceso (una situación de mortalidad catastrófica o una explosión de natalidad) como por defecto (las consecuencias de una disminución de la natalidad que conduce a un estrangulamiento de la base de la pirámide de población)

¿Cómo afecta la demografía en la educación?

La composición demográfica es un factor importante en el diseño e implementación de las políticas educativas. El número de niños y jóvenes en la población determina la demanda teórica por educación y, como consecuencia, influye en la demanda por profesores, recursos materiales y espacios educativo.

En la salud

Tanto la Demografía como la Salud Pública tienen como objeto de estudio la población. La Salud Pública tiene interés por los problemas de salud y enfermedad de la población, mientras que la Demografía estudia la dimensión, estructura y dinámica de las poblaciones.